

# 福小通信

～ 新型コロナウイルス感染症への対策に引き続き取り組みましょう ～

文責:校長 長倉 修



## 2学期を折り返しました!

8月25日に始まった2学期、一時期は大変心配された新型コロナウイルス感染症も今ではずいぶんと落ち着き、学校の様々な教育活動も感染症対策を取りながら、予定通り行うことができるようになりました。

この間、運動会や6年生の修学旅行など、1年の中でも特に大きな行事を通して、子ども達のひとり成長した姿を多く見ることができました。

保護者の皆様方には、あらゆる場面でのご理解とご協力をいただき、心より感謝いたします。ありがとうございます。

さて、11月に入り、2学期は後半へと折り返します。季節は秋、学びを深めるには最適な季節となりました。多くのことを学び、さらに一段と伸びてほしいと願っています。

健康と安全にも十分に気を付けて、毎日の学校生活が子ども達にとって充実したものとなるよう引き続き職員一丸となって努力してまいります。

今後ともどうぞよろしくお願いします。



## 校長のひとりごと…

「山路を登りながら、こう考えた。智に働けば角が立つ。情に棹させば流される。意地を通せば窮屈だ。とかく人の世は住みにくい」

(夏目漱石「草枕」より)

思うとおりにいかないのが、この世の中。「うまく行かないものだ」「なぜこうなるのだろう…」、不意にため息をつく自分自身にハッと気付かされ、学生の時にいつも先生から教えられていた「そこで腐るな」というあの言葉に背中を押される。そして「あの人の言葉には救われたなあ」「あんなに辛かった毎日だったけれど、よくぞ乗り越えたなあ」などを思い出し、そうやって、自分で自分を奮い立たせて、また新しい明日を迎える私…。

そんなある朝、正門前でいつものように交通立ち番をしていたら、高校生の女の子が妹と思われる本校の1年生とハイタッチして別れる場面を見た。ほんの一瞬ではあったが、一気に心が温かくなった。世の中にはこんなに素晴らしい場面もたくさんあることに改めて気付かされ、自問する。「そうだ、見えていないだけではないのか?」

## 読書の秋!

### 時にはノーメディアで…

毎月、PTA活動の一環として、ボランティアの方々にご来校いただき、子ども達への読み聞かせを行っていただいている。いつもありがとうございます。

パソコン、スマートフォン等、現代の生活には欠かせない機器と接する時間を、時には、家族で読書にあててみるのも絶好の季節ではないかと思います。子どもさんとのまた新しい関わりが始まるきっかけになるかもしれませんね。

#### 【読み聞かせのようす】



## 11月の主な行事

- 3日(水)文化の日(祝日)
- 5日(金)市音楽大会(4年)
- 7日(日)ふれあい参観日 PTA環境整備
- 8日(月)振替休業日
- 9日(火)持久走月間 委員会活動
- 10日(水)職員研修 150周年準備委員会
- 11日(木)持久走練習
- 12日(金)くしま学ウォークラリー
- 15日(月)読み聞かせ(3年)
- 16日(火)クラブ活動 クラブ活動見学(3年)
- 17日(水)学校支援訪問 PTA運営委員会
- 18日(木)避難訓練(火災)
- 19日(金)ぐんぐん 幼稚園との交流(1年)
- 22日(月)秋の遠足(1~4年)
- 23日(火)勤労感謝の日(祝日)
- 24日(水)職員研修
- 25日(木)登校班長会 クラブ活動  
クラブ活動見学(3年)
- 26日(金)持久走練習 中学校入学説明会(6年)
- 29日(月)読み聞かせ(1~3年)給食当番交代

※ 上記は、変更になる場合もあります。